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Aos dois dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e três, às treze horas e trinta minutos se

reuniram-se na Sala Severino Silveira, em Sessão Ordinária os Senhores Vereadores Neto Viana- PT,
Adilson Seixas - PDT, Nenê Brito - PDT, Dimmy Alves - PP, Clemar Biaggi (Careca), PRD, Luis
Augusto Bittencourt * PP, Vereador Renan Delabary - PP, Vereadora Eva Mesa - MDB sobre a

Presidência do Presidente e Vereador Juliano Confisco - PP que havendo "Quórum" e de acordo com a
Constituição. Lei Orgânica e Regimento Interno, declarou a presente Sessão Ordinária. O Seúor
Presidente solicitou que o Secretário da Mesa fizesse a leitura das matérias do Expediente: PROJETO
DE LEI 0812023 - Recoúece o Grupo da Cavalgada da Integração como Patrimônio Cultural de Natureza
Imaterial do Município de Lavras do Sul. PP - \EREADOR JULIANO MACHADO; MOÇÃO 01212023
- MOÇÃO DE REPUDIO - PDT - VEREADOR ADILSON SEIXAS; INDICAÇÃO 48/2023 - Que seja
estudada a possibilidade da construção de coberfura ligando o portão principal à porta de acesso a EMEI
Dante Ramiro Teixeira La-Roçça. MDB - VEREADOR EVA MESA; fNDICAÇÃO 5012023 - Que seja
realizado estudo pela Secretaria do Meio Ambiente, junto ao Setor de Engeúaria, visando a instalação de
caixas d'águas na parte superior (pré-lajes) dos sanitários públicos na Praça das Bandeiras e naqueles
situado na rua Coronel Mesa para a captação de água das chuvas. PP - VEREADOR ruLIANO
CONFISCO; INDICAÇÃO S 112023 - Seja realizado estudo de um local adequado no trevo de Boa Vista,
saída para Caçapava do Sul a fim de construir uma lixeira coletiva em alvenaria ou ferro, semelhante à já
existente no trevo da saída para Bagó. PDT - VEREADOR ADILSON SEIXAS; INFORMAÇÃO
14312023 - Tendo em vista a indicação número 69/2A21, de julho de 2021, que tem como objetivo a

instalação de calhas no telhado das garagens localizadas no paÍque de máquinas e providenciadas caixas
de grande capacidade e ou cistemas para fins de captação de água das chuvas, bem como aquisição de
rejeito de brita branca para ser colocado no pátio para tapar os buracos abertos pelo grande volume de
chuvas. Vimos solicitar o que segue: Os motivos que levaram à paralisação dos serviços que iniciaram no
ano passado. Qual a previsão para que a indicação seja plenamente executada? - PP - VEREADOR
ruLIANO MACHADO; PEDIDO DE INFORMAÇLO 144/2An - Que seja informada qual a previsão
de compra das 2 tabelas em acrílico de basquete profissional, com cestos em arco flexível, visto o valor
destinado através de uma das emendas impositivas desse vereador no ano de 2022 para execução no ano
de 2023. PT - VEREADOR NETO VIANA; PEDIDO DE INFORMAÇÃO 14512023 - seja informada
qual a previsão de cercamento das áreas públicas/terrenos públicos com telas galvanizadas. Essenciais
para o cumprimento da Lei n' 3.679 de 2021, Lei que institui o progrcma de incentivo a impiantação de
horlas comunitárias e compostagem no município de Lavras do Sul. PT - VEREADOR NETO VIANA;
INFORMAÇAO 14612023 - que seja informado se foi realizado estudo de viabilidade para a implantação
de um Chimarrodromo na Praça das Bandeiras e, se afirmativo, em que fase se encontra as tratativas com
a cooperativa Sicredi. PDT - VEREADOR ADILSON SEIXAS; PEDIDO DE INFORMAÇÕES
14812023 - que seja informado se a previsão para colocação de um tanque na parte nova do cemitério
municipal. PDT - VEREADOR ADILSON SEIXAS. PEDIDO DE INFORMAÇÂO 147/2023 - seja
informado se a previsão para recolocaçãô da placa de trânsito A-33a localizada na rua coronel mesa,
próximo ao antigo predio da escola Dr. Cláudio Bulcão. PDT - VERADOR ADILSON SEIXAS;
PEDIDO DE PROVIDENCIA 13412023 - que seja encontrada alternativa a fim de solucionar o acúmulo
de água gerada pela vazão de boca de lobo localizada na rua Nilza Teixeira da Silva, bairro Olaria, e após
seja instalada a tela de proteção. Ao entorno da academia ao ar livre, localizada neste mesmo bairro. PDT
- VEREADOR NENÊ BRITO; PEDIDO DE PRoVIDÊNCIA t36lz0z3 - que sejam feitas as seguinres
adequações no trânsito da José Dutra:Construçâo de redutores de velocidade, quebra-molas. Placas de
sinalização de redução de velocidade e travessia de pedestres. Estacionamento em âpenas um lado da via.
PT - VEREADOR NETO VIANA; PEDIDO DE PROVIDÊNCIA 13712023 - seja feita a manutenção na
iluminação da rua. José Augusto Saraiva Magalhães, bairro, Promorar. PT - VEREADOR NETO
VIANA; PEDIDO DE PROVIDÊNCIA 13812A23 - seja providenciada a compra ou cedência dç uma TV
smart para o materna B da çreche municipal professora Noêmia Ferreira, pois o aparelho disponível ó
pequeno e ainda necessita de conexão em aparelho DVD. PT - VEREADOR NETO VIANA; GRÁNDE
EXPEDIENTE : Vereador Nenê Brito - PDT- agradeceu a fala; Vereador Adilson Seixas- PDT-
desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Juliano Confisco - PP, aos demais cotregas
vereadores, assessoria da casa e aos pÍesentes em plenário. Iniciou sua faia lendo a palavra de Deus.
Solicitou a Mesa Diretora uma Moção de Pesar aos familiares do Seúor Delaide Martins. Falou de suas

matérias apresentadas em sessão ordinária. Logo agradeceu a palavra: Vereador Guto Bittencourt -
PP- desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Juliano Confisco - PP, aos demais colegas



vereadores, assistência da casa. Falou do rnofo na capela A do cemitedo municipal. Vereador Renan
Delabary- PP desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Juliano Confisco - PP, aos demais
colegas vereadores, assistência da casa. Iniciou a sua fala, relatando sobre a reunião que acontecerá
amanhã sobre a mineração, aqui nesta Casa LegislaÍiva, e deixou o convite a todos. Vereador Dimmy
Alves - PP - desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Juliano Confisco - PP, aos demais
colegas vereadores, assessoria da casa. Deixou o convite aos nobres edis hoje no Gabinete do Prefeito,
reunião sobre a CEEE Equatorial. Vereadora Eva Mesa- MDB - desejou uma boa tarde ao senhor
Vereador e Presidente Juliano Confisco - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa. Desejou
feliz aniversário antecipadamente ao motorista desta casa Neco e a Eduarda off-boy desejando felicidades
a eles. Vereador Clemar Biaggi - (careca) PTB -agradeceu a palavra. Vereador Neto Viana - PT -
desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Juliano Confisco - PP, aos colegas vereadores,
assessoria da casa e aos demais presentes. Falou sobre suas matérias apresentadas em sessão ordinária e

as respostas recebidas do Poder Executivo. Falou também sobre as estradas precisando de melhorias.
Logo desejou uma ótima semana a todos. 0 Presidente e Vereador Juliano Machado - PP desejou uma
boa tarde a todos, Íàlou que esteve representando esta Casa Legislativa junto ao Prefeito em uma agenda
juntamente com a reitora Lidia na çidade de Santa Maria, onde será instalado um campus para região
sendo na cidade de Caçapava do Sul. CONSIDERAÇÔES FINAIS: Vereador Nenê Brito - agradeceu
a palavra; Vereador Adilson Seixas - PDT - agradeceu a palavra; Yereador Luis Augusto Bittencourt
- PP agradeceu a palavra; Vereador Renan Delabary- PP - agradeceu a palavra;; Vereador Dimmy
Alves - PP agradeceu a palavra; Vereadora Eva Mesa - MDB - agradeceu a palavra; Vereador
Clemar Biaggi - PTB - agradeceu a palavra; Vereador Neto Viana- PT- agradeceu a palavra; O
Vereador Presidente Juliano Confisco- PP, Nada mais havendo tratar, deu por encerrada a Sessão
Ordinária. Obs: As manifestações dos Vereadores estão gravadas em áudio em sua íntegra e publicadas
no (youtube). O senhor Presidente agradeceu a presença de todos e não havendo mais nada a tratado
declarou encerrada a presente Sessão Ordinária. Sala o'severino Silveira" da Câmara de Vereadores de
Lavras do Sul, 02 de agosto de 2023.
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